



## Será Ifigenia Martínez presidenta de la Cámara de Diputados



**CIUDAD DE MÉXICO, México.**- En la plenaria de los diputados de Morena se confirmó que será Ifigenia Martínez quien le pondrá la banda a la presidenta Claudia Sheinbaum el próximo 1 de octubre.

La todavía senadora encabezará la Mesa Directiva de San Lázaro a partir de la sesión constitutiva de este jueves, donde como presidenta decana rendirá protesta para dar paso a la formalización del resto de los diputados electos.

Al oficializarse el nombramiento, la diputada electa difundió un mensaje en el que destacó el significado de esa designación.

Agradeció a sus compañeros el haberla elegido de forma unánime como la propuesta que presentará el grupo parlamentario de Morena ante el pleno de la Cámara para ejercer el cargo como presidenta de la Mesa Directiva de dicho órgano parlamentario.

### ¿Quién es Ifigenia Martínez?

Ifigenia Martha Martínez y Hernández, nacida el 16 de junio de 1930 en Ciudad de México, es una reconocida política, economista, catedrática y diplomática mexicana.

Afiliada al Movimiento Regeneración Nacional (Morena), fue una de las fundadoras del Partido de la Revolución Democrática (PRD) junto a Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo.

A lo largo de su carrera, Martínez ha sido diputada federal en tres ocasiones y senadora en varias legislaturas, destacándose en la LIV Legislatura de 1988 a 1991.

Desde el 1 de septiembre de 2018, es senadora al Congreso de la Unión por Lista Nacional y presidenta de la Mesa de Decanos.

Junto a Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, encabezó la Corriente Democrática y renunció al PRI para fundar el PRD.

Fue la primera senadora de la república electa por el Distrito Federal representando a un partido de oposición, y desempeñó diversos roles dentro del PRD, incluyendo vicepresidenta de la Mesa Directiva y vicecoordinadora del grupo parlamentario.